

# Le ministère d'évangélisation

---

## L'Évangile de Jésus-Christ s'adresse à ceux qui se reconnaissent malades

Mathieu 9 v 12 et 13 : « 12 Jésus les a entendus et il dit : « Les gens en bonne santé n'ont pas besoin de médecin. Ce sont les malades qui en ont besoin. 13 ...En effet, je ne suis pas venu appeler ceux qui se croient justes, mais ceux qui se reconnaissent pécheurs. » PDV

Vérité de Jésus : tout comme les malades ont besoin d'un médecin, ce sont les pécheurs qui ont besoin d'un sauveur!

« Le disciple accomplit pas plus grand que son maître » !

Jésus le divin médecin nous envoie donc vers les malades, ceux et celles qui se savent atteints de la maladie du péché !

Si tu te sais et te reconnais malade, pécheur : y'a donc une Bonne Nouvelle pour toi !

**Mais si tu te considères comme « bien-portants » nous avons besoin de prier pour toi**

Nous avons besoin de prier pour l'action souveraine du Saint Esprit dans leurs cœurs :

Jean 16 : 8 « quand il sera venu, le Saint-Esprit convaincra le monde de péché, de justice et de jugement » Col

Le mal de notre pays c'est que majorité des gens se croient en bonne santé spirituelle et donc qu'ils n'ont pas besoin d'aller voir le divin médecin !

Mais la réalité, la vraie c'est qu'ils sont profondément malades, malades incurables :

Jérémie 13 v 23 : « L'Éthiopien peut-il changer la couleur de sa peau ? Ou la panthère les taches de son pelage ? Non ! Eh bien, vous tous, si habitués à mal faire, vous ne pouvez pas davantage vous mettre à faire le bien ! » FC

Prions donc : « Saint Esprit convainc les hommes et femmes qui nous entourent de péché ! »

Car cette maladie est si grave qu'elle les emmène inexorablement à la mort éternelle :

« le salaire du péché, c'est la mort » Romains 6 v 23 Col

## L'Évangile de Jésus-Christ s'adresse à ceux qui se reconnaissent esclaves

Dans l'AT au temps de l'exode les juifs captifs en Égypte avaient conscience d'avoir besoin d'un libérateur !

Et nous sommes-nous conscients d'avoir besoin d'un Sauveur ?

Jésus est le nouveau Moïse venu sauver les hommes de leur esclavage ! C'est pourquoi le Nouveau Testament commence ainsi :

Mathieu 1 v 21 : « *tu l'appelleras Jésus. En effet, c'est lui qui sauvera son peuple de ses péchés.* »

### **Si tu te crois libre, quel écho l'Évangile peut-il trouver en toi ?**

Jean 8 v 33 et 34 : « *Les juifs lui disent : « Nous sommes de la famille d'Abraham et nous n'avons jamais été esclaves de personne. Comment peux-tu nous dire : "Vous deviendrez libres" ? » 34 Jésus leur répond : « Oui, je vous le dis, c'est la vérité : tous ceux qui commettent des péchés sont esclaves du péché. »*

Mathieu 15 v 14 : « *Les pharisiens sont des aveugles qui conduisent des aveugles. Quand un aveugle conduit un autre aveugle, ils vont tomber tous les deux dans un trou !* » PDV

Oui les très religieux pharisiens étaient totalement aveugle en ce qui concerne leur état spirituel, ils se croyaient libres alors qu'ils étaient profondément enchaînés !

## **L'Évangile de Jésus-Christ s'adresse à ceux qui se reconnaissent pauvres**

Matthieu 11 v 25 : « *En ce temps-là, Jésus s'écria : « O Père, Seigneur du ciel et de la terre, je te remercie d'avoir révélé aux petits ce que tu as caché aux sages et aux gens instruits.* » FC

Matthieu 5 v 3 : « *Heureux ceux qui se savent pauvres en eux-mêmes, car le Royaume des cieux est à eux !* » FC

Matthieu 11 v 5 : « *les aveugles voient, les boiteux marchent, les lépreux sont guéris, les sourds entendent, les morts reviennent à la vie et la Bonne Nouvelle est annoncée aux pauvres.* » FC

### **Si tu te crois riche voici le conseil que Jésus t'adresse :**

Apocalypse 3 v 17 et 18 : « *17 Parce que tu dis : Je suis riche, je me suis enrichi et je n'ai besoin de rien, et parce que tu ne sais pas que tu es malheureux, misérable, pauvre, aveugle et nu, 18 je te conseille d'acheter chez moi de l'or éprouvé par le feu, afin que tu deviennes riche, et des vêtements blancs, afin que tu sois vêtu et que la honte de ta nudité ne paraisse pas, et un collyre pour oindre tes yeux, afin que tu voies.* » Col

Cette parole adressée à l'église de Laodicée pourrait être adressée au mal français.

Parfois quand on a à faire à des incrédules endurcis Jésus nous demande de secouer la poussière de nos pieds :

Matthieu 10 v 14 : « *Si, dans une maison ou dans une ville, on refuse de vous accueillir ou de vous écouter, partez de là et secouez la poussière de vos pieds.* » FC

Croiraient-ils si y'avait davantage de miracles ?

Matthieu 11 v 20 : « *Alors Jésus se met à faire des reproches aux villes où il a accompli la plupart de ses miracles. En effet, les habitants n'ont pas changé leur vie.* »

Ce n'est pas parce que les gens voient des miracles qu'ils vont forcément croire !

**Si vous souhaiteriez recevoir les nouveaux messages vidéo** qu'on publie chaque vendredi : il vous faut

vous abonner à Jean-François Gotte soit sur sa page Facebook soit sur sa chaine Youtube